

LA SEMANA MUNICIPAL

Un rompecabezas complicado

ANA VOZMEDIANO

DESPUEΣ de varios meses, demasiadas incógnitas se ciernen sobre el futuro de la biblioteca central que actualmente se encuentra en lo que fue la antigua casa consistorial de la plaza de la Constitución, sin posibilidad de ampliar sus servicios, congestionada, obsoleta y con problemas por la excesiva carga que soportan sus estructuras. El traslado ha sido aconsejado por los técnicos del servicio desde hace tiempo y, dentro de las posibilidades existentes se pensó alquilar los locales que la Sociedad de Fomento posee en un lateral del hotel María Cristina.

La idea no gustó demasiado al Patronato de Cultura, gestor de la biblioteca central, y su responsable político, el concejal del PSE Ramón Elizexarreta, presentó a sus socios del tripartito, EA y el PNV, la posibilidad de convertir los Bajos del Ayuntamiento en una biblioteca moderna aunque provisional, dotada de más fondos y de nuevos servicios como fonoteca, videooteca e Internet.

Etxezarrate no ha obtenido apoyo para su idea, con el argumento de que se trata de un nuevo parche y de que la situación precaria de otros equipamientos culturales evita una reflexión profunda.

La biblioteca de la plaza de la Constitución se ha quedado obsoleta para ofrecer este servicio./POSTIGO

funda que lleve al Ayuntamiento a soluciones definitivas.

Buscar la ubicación idónea para los servicios es un reto que el Ayuntamiento debe plantearse con urgencia y las soluciones en pre-
cario que se toman desde el Con-

sistorio se han eternizado en demasiadas ocasiones, pero no es difícil adivinar que los resultados del estudio esgido no tendrán una plasmación concreta a corto plazo.

Es cierto que cambiará el panorama de la zona educativa de

Amara con la desaparición de usos actuales para determinados edificios, pero no lo es menos, y experiencias hay, que las instituciones que gestionan un inmueble no suelen ser proclives a su cesión por mucho que el terreno sea munici-

pal. La Bellas Artes, propiedad de la Sede, convertido en centro cultural en un punto neurálgico de la ciudad no es por ahora más que un sueño. El nombramiento se presenta demasiado complicado para descartar opciones provisionales, aunque éstas no deban ocultar que el problema de ubicación definitiva de los servicios culturales existe y que es necesario tomárselo en serio.

SCD.
Esta labor se complica aún más ante la falta de un inventario de bienes municipales actualizado y completo, que permita, si no completar el puzzle, al menos dibujar el mapa de qué es de lo que se dispone y de cómo se puede utilizar. La elaboración de este listado de propiedades para que se ultima en estos momentos, pero hace demasiado tiempo que debería estar plasmado.

De momento, la biblioteca sigue en la plaza de la Constitución, otro edificio que, si quedara liberado, podría tener usos cívicos importantes. Algo similar ocurre con el palacio Goikoa, antiguo Gobierno Militar, cuya recuperación fue un hito ciudadano y que en la actualidad se encuentra infrautilizado. Se dice que precisa una reforma importante y costosa, pero un edificio así merece contar en ese puzzle y tener un destino serio.

► En tiempo récord

Nadie hubiera creído el pasado 11 de noviembre, cuando la construcción de la plaza de toros de Illescas consiguió licencia, que meses más tarde la instalación se inauguraría a golpes de tambor y fiesta taurina. El coso se ha edificado en un tiempo récord que deben envidiar otras obras, especialmente las públicas, enquistadas en demasiados retrasos.

► Nuevas líneas de autobús

El reto de todo transporte público es conseguir ser apetecible y útil para los ciudadanos. La Compañía del Tranvía parece estar en el intento, y a la nueva línea que se inaugura mañana se sumarán nuevas de taxi bus a finales de mes. Lo que ocurre es que, en este tema, cualquier logro queda pequeño ante la demanda de ampliación de servicios.

► Una playa limpia

El Ayuntamiento va a reforzar la limpieza de las playas ante la gran cantidad de flotantes que aparecen cada día. El responsable del área, Ramón Uribe, insiste en que el problema traspasa sus competencias pero, aunque sea cierto, lo lógico es que éstas se expriman al máximo para conseguir que el mayor atractivo donostiarra esté en buenas condiciones.

TXISPAS

